

Les burettes de CAD

Claude-André Depallens, ancien cheminot, a recueilli toutes sortes d'objets en rapport avec les chemins de fer. Il a aussi accepté ceux qu'on a pu lui offrir, sachant à quel point il aimait ces anciens témoignages d'une époque révolue, plus attachante encore s'il s'agissait d'un temps où régnait la vapeur.

Il nous a plus ou moins certifié que les trois burettes que l'on découvrira plus bas, ont servi sur la ligne Vallorbe – Le Brassus. On veut bien le croire. Et surtout imaginer des mécaniciens, avant que d'embriller leur machine pour un voyage fumeux, graisser des bielles autant qu'il le faut. Que rien ne grippe d'une machine, toujours merveille de la mécanique certes, mais toujours aussi délicate et à soigner comme la prune de ses yeux.

Quoiqu'il en soit, ces trois burettes témoignent de temps que l'on a désormais oublié, tourné entièrement que l'on est vers l'électricité. Toute puissante. Omniprésente.





